

KABAR TERBARU

Tingkatkan Ketahanan SDM Babinsa Koramil 1202-09/Jgb Berikan Bantuan Pangan dan Mikronutrien

Suhendi - KALSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 19, 2022 - 09:53



BENGKAYANG – Upaya Babinsa Koramil 1202-09/Jgb untuk Penurunan stunting dengan memberikan bantuan beras dan susu kepada warga perbatasan di Dusun Sei Take, Desa Jagoi, Kecamatan Jagoi Babang, Kabupaten Bengkayang. Minggu (18/12/2022).

Kegiatan ini bertujuan untuk Meningkatkan Status Gizi Masyarakat dan Tingkatkan Kualitas Ketahanan Sumber Daya Manusia (SDM).

Danramil 1202-09/Jgb Kapten Inf Taufik Wiramansyah mengatakan. “Ketahanan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas merupakan unsur utama yang menentukan keberhasilan Penyelenggaraan Pertahanan Negara, menghadapi ancaman yang semakin meningkat kedepannya bersamaan dengan perkembangan teknologi pertahanan yang semakin mutakhir, tapi harus diikuti

dengan Pertumbuhan SDM yang berkualitas yaitu mempersiapkan anak-anak yang sehat sebagai Penerus Generasi Bangsa.”

“Kami juga sangat mendukung Pembangunan Pemerintah dalam Penurunan Stunting di Wilayah Binaan untuk membangun Generasi Muda yang berkualitas, produktif, cerdas dan sehat sehingga kedepannya bersama dengan Perkembangan Teknologi Pertahanan yang semakin mutakhir, anak-anak dapat tumbuh normal dengan fisik yang sehat dan kuat dapat dengan baik memiliki kemampuan mengoperasikan, kemandirian memproduksi dan dapat mengembangkan teknologi guna mengurangi ketergantungan dengan luar negeri.” ujarnya.

Sementara itu Dandim 1202/Skw Letkol Kav I Nyoman Artawan S.Sos mengatakan “Penurunan stunting merupakan komitmen negara dalam mempersiapkan segenap Sumber Daya Nasional-nya sebagai Kekuatan Pertahanan sehingga SDM yang sehat secara jasmani, rohani dan tidak cacat fisik (kuat) dapat dijadikan Kekuatan Pertahanan, namun merupakan tanggung-jawab kita semua termasuk seluruh elemen masyarakat untuk mendukung perkembangan dan pertumbuhan anak-anak menjaga kesehatan, pemberian asupan pangan dan nutrisi yang baik sehingga dapat bertumbuh dengan sehat menciptakan SDM masa depan yang Profesional dan Produktif.”Terang Dandim 1202/Skw.

Anggota Babinsa 1202-09/Jgb menyatakan dengan memberi bantuan beras dan susu kami berharap dapat menurunkan Stunting di desa binaan sehingga pertumbuhan anak menjadi lebih baik, normal dan sehat sehingga dapat menjadi Generasi Penerus Bangsa yang berkualitas dan kedepannya dapat menjadi Profesionalisme SDM Pertahanan di segala Bidang,” pungkas Babinsa Serda Eko Irwandi dkk. (Pendim 1202/Skw).